

Käfertaler Zeitung

Beilagenhinweis:
Hornbach Baumarkt
First Stop / Reifen Seher
Teilausgabe
Teilausgabe

über 33 Jahre

Zeitung für KÄFERTAL • IM ROTT • WALDHOF-OST • GARTENSTADT

Herausgeber: WOCHE-Verlag GmbH, 68309 Mannheim Käfertal, Edisonstraße 14, ☎ 06 21 / 73 73 11, Fax 73 70 94, e-mail: Kaefertaler.Zeitung@t-online.de, Geschäftsführer: Günter Bertschmann. Die Käfertaler Zeitung ist ein unabhängiges Presseorgan und erscheint jeden Monat. Garantierte Auflage: 23.000. Leserbriefe und sonstige Zuschriften sind willkommen, werden aber nur veröffentlicht, wenn der Verfasser sich dem Verlag zu erkennen gibt. Anonyme Zuschriften werden grundsätzlich nicht veröffentlicht. Für eingereichtes Material wie Berichte, Dokumente, Bilder, Datenträger ect. besteht keine Verpflichtung des Verlages zur Veröffentlichung und Aufbewahrung der zur Verfügung gestellten Unterlagen. Bei Streik oder höherer Gewalt keine Gewähr für Erscheinen der Zeitung. Zur Zeit ist die Anzeigenpreisliste 01/02 gültig. Satz + Gestaltung: Anke Kahrman, iba Druckhandel GmbH, Mannheim ☎ 3 90 85 38 od. 01 79 -222 999 5, Druck: Bertschmann Druck Pächter Wolfgang Martin.

☎ 73 73 11 • FAX: 73 70 94 • ISSN: 7 36 35 42 • E-Mail: Kaefertaler.Zeitung@t-online.de

33. Jahrgang / Nr. 11 / November 2008

Montag, 3. November 2008

Kostenlos an alle erreichbaren Haushaltungen



Junge Artisten und Tänzerinnen begeistern Besucher beim Herbstfest des SGV Freundschaft

Am 25. Oktober war das Kulturhaus Käfertal das Ziel der „Freundschaftler“ zum Besuch des Herbstfestes.

Erster Vorsitzender Kurt Heck konnte die zahlreichen und festlich gekleideten Besucher, unter ihnen zahlreiche Ehrengäste, in dem wunderbar herbstlich dekorierten Saal begrüßen. Erstaunlich, welche Talente der Verein vorzuweisen hat, denn die gesamte Dekoration von Bühne und Saal wurde in Eigenarbeit durchgeführt.

Stimmungsvoll eröffnet wurde der Abend mit Liedvorträgen des Gemischten und des Männerchores. Dirigent Volker Schneider sprach einige Worte an die Besucher in denen er zum Ausdruck brachte, dass er bisher in keiner Weise bereut hat, die beiden Chöre vor rund einem Jahr übernommen zu haben. Die Besucher stimmte er mit den vorgetragenen Liedern schon einmal auf das vorgesehene Konzert zum Jubiläum 2009 ein.

Für den ganzen Abend andauernde sehr gute Stimmung sorgte die Musik der „Flamingos“. Die Tanzfläche war immer gut besetzt, die Musiker trafen genau den Geschmack des Publikums.

Edgar Geibert führte mit flotten Sprüchen und in seiner angenehmen Art durch den Abend. Und weil ein ganzer durchtanzter



Junge Artisten vom Kinder- und Jugendzirkus „Aladin“

Abend recht anstrengend sein kann, gab es in den Verschnaufpausen zwei ganz besondere Programmpunkte. Zuerst war der Auftritt der Kinder vom Kinder- und Jugendzirkus Aladin des Johann-Peter-Hebel-Heimes. Felix, Jan und Jonathan balancierten auf Riesensäulen und jonglierten dabei noch mit bunten Tüchern. Danach versetzten Felix und Jan mit ihrer Fakir-Show die Besucher in Staunen. Doch damit nicht genug; Marlin und Jule begeisterten mit Ihrem tollen Auftritt am Trapez.

Der zweite Höhepunkt des Abends war der Auftritt der Jazz Tanz Gruppe „Crazy Crash“ des TV 1877 Waldhof mit dem Show Tanz „Pink Panther“. Die neun jungen Damen in ihren schwarz- und pinkfarbenen Kostümen kamen nicht ohne Zugabe von der Bühne.

Zu vorgerückter Stunde stand dann die Verlosung von attraktiven Gewinnen auf dem Programm. Hier konnten viele die tollen Preise in Empfang nehmen. Besonders stolz war die Hauptpreis-Gewinnerin über ein Fahrrad. Es war den gesamten Abend eine sehr gute Stimmung im Kulturhaus. Alle freuen sich schon heute auf den Jubiläumsball im kommenden Jahr.